Les Echos.fr

Click!



Le prix des PME à la vente augmente encore

Par Anne Drif | 25/07 | 19:09

Les valeurs de cession a atteint 6,7 fois le résultat brut d'exploitation, malgré l'effondrement du marché des fusions-acquisitions au premier trimestre, selon le dernier indice Argos Soditic.



Les transmissions de PME ne sont pas prêtes de s'accélérer. Selon le dernier indice Argos Soditic, la valorisation des entreprises de taille moyenne a encore légèrement augmenté malgré un marché des cessions en chute de 45 % au premier trimestre, soit son plus bas depuis dix ans. Le prix atteint en moyenne 6,7 fois le résultat brut d'exploitation (Ebitda), en progression de 1,5 %.

Ce renchérissement s'explique comme en début d'année par la prédominance des acquéreurs industriels, en général meilleurs payeurs que les fonds et dont l'activité plus forte a permis de maintenir à la hausse les multiples. Le prix déboursé pour une acquisition par effet de levier (LBO) est resté quasi stable à 6,7 fois l'Ebitda, les fonds se concentrant sur des entreprises à fort potentiel de croissance. Mais dans le même temps l'activité LBO s'est effondrée de 63 % en volume et de 82 % en valeur.

La valorisation offerte par les acheteurs stratégiques a elle augmenté elle de 6,5 fois à 6,7 fois, principalement sous l'effet d'acquisitions d'acheteurs cotés. Les acteurs étrangers n'ont cependant pas déserté le paysage. Leur quote-part dans les transactions se maintient malgré les inquiétudes sur l'évolution de la zone Euro, indique Argos.

A.D.

Écrit par Anne DRIF Journaliste adrif@lesechos.fr

Tous ses articles